



Edificio del Servicio Gallego de Salud - SERGAS

Santiago de Compostela, España / 1999

Tipología estructural
Propiedad
Alcance
Arquitecto

estructura de hormigón con pilares metálicos macizos
Servicio Gallego de Salud
proyecto de construcción
Andrés Perea Ortega



El edificio del Servicio Gallego de Salud (SERGAS) forma parte de un conjunto de tres, junto con el del Instituto Gallego de Promoción Económica (IGE) y el del Instituto Gallego de Estadística (IGAPE), que forman parte del campus institucional de San Lázaro.

El SERGAS es un edificio cuya planta se desarrolla en forma de herradura, con una longitud de 150,00 m x 75,00 m. La estructura representa uno de los elementos principales de la propuesta arquitectónica.

El conjunto se ha resuelto con unas vigas que forman parte de la fachada y del recinto interior. Dichas vigas se apoyan sobre pantallas de hormigón y pilares macizos, cuyo número aumenta en concordancia con el incremento de la carga vertical.

Al igual que en los otros dos edificios, la estructura se ha proyectado sin juntas, hecho que en este caso es especialmente destacable por la magnitud de sus dimensiones.



C/ Barquillo 23, 2º | 28004 Madrid | España
T. (+34) 917 014 460 | F. (+34) 915 327 864
www.fhecor.com | fhecor@fhecor.es